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このほど互選会議（構成：当該地区から選出された役

員候補者、執行部役員及び地区長）が開催され、平成２

４年度の役員が決定しました。これは町内会役員選出暫

定規約に基づき各地区（６ブロック）から選出された役

員候補者１２名の中から互選により、決定したものです。 

新役員に当たられる方々には諸事情もおありかと思い

ますがご承諾いただき有難うございました。 
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１１月６日（日）、面影地区体育会主催の「平成２３

年度面影地区ソフトバレーボール大会」が開催され、

各町内会から参加した９チームが熱い戦いを繰り広げ

ました。 

この大会は「地区民の体力の向上と相互の親睦を深

めること」を目的として毎年開催されているもので、

どのチームも和気あいあいの中にもチームワークの良

さが感じられ、珍プレー、好プレーに笑い声や歓声が

上がり、一日楽しく親睦の和を広げました。 

 

面影１丁目は予選で「桜谷団地」と「桜谷口」を破り決勝トーナメントに進出しました。 

準決勝では強豪の「正連寺」に惜敗しましたが、随所にきらりと光るプレーを見せてくれました。選手

の皆さんお疲れ様でした。来年に期待しましょう。 
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面影１丁目 

町内会総務部 

３位入賞した面影１丁目の選手の皆さん 



 

 

面影地区こども駅伝大会が、９月２４日（土）に開催され、参加した

１０チームが健脚を競いました。 

小学生と中学生により町内会単

位でチームをつくり、袋川の大杙橋

から今在家橋間の堤防を５周する

もので、子どもたちはチームメイト

や家族からの”熱い”声援を背に、

力いっぱいの走りでタスキをつなぎました。 

面影１丁目は今年も精鋭を集め優勝をめざしたが、残念ながら上

位入賞はできませんでした。結果はともかく選手の皆さんは最後まであきらめることなく精一杯頑張り

ました。来年に期待しましょう。 

保護者の声援を背に健闘した子ども達、役員の皆さんお疲れ様でした。 

 

 

 ９月２３日(金)、塩釜神社前広場にて、「面一子ども会」の親睦バ

ーベキュー大会が児童・保護者約６０名が参加して行なわれました。 

心配された雨もなく、当日はまずまずの天気！会場いっぱいに焼肉

の匂いがたち込めると、お腹が

すいていたのか、子ども達は鉄

板の前に…。 

親はビール片手に肉を焼き、

子供達はワイワイ言いながら

肉を食べまくる。普段、野外で食べる機会が少ない子ども達も、

今日の味は格別のようでした。 

参加した１人は「保護者同士の親睦にもなり、とても有意義な

イベントでした。是非来年も開催してほしい」と話していました。 

 
 

 

塩釜手話サークル・ろうあ部は、１０月１１日（月）

県住集会所で、鳥取中央地域包括センターから岡村玲

子さんを講師に招き「認知症について」と題した講演

会を行いました。誰でもなりうる認知症を理解し予防

法など一緒に学ぼうと企画したもので町民約２０名が

参加しました。 

 

 

 

１０月１６日（日）、町内一斉清掃が行われました 

秋晴れの中、多くの町民の参加をいただき、約２間

かけて水路内・公園内などの、ごみ・草取りなどを

しました。 

皆様のご協力ありがとうございました。 

 

 


